

Fecha: 16-10-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 13
Cm2: 323,5
VPE: \$ 777.921

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Patricio Fernández: “El equipo está preparado para competir ante cualquiera”**

DT de Basket UdeC Femenino

Patricio Fernández: “El equipo está preparado para competir ante cualquiera”

Equipo universitario debutará este domingo en el Nacional Universitario, donde hará de local en la Casa del Deporte.

Universidad de Concepción debuta este domingo en una nueva edición del Campeonato Nacional Universitario de Béisquetbol Femenino, que se llevará a cabo entre el 20 y 25 de octubre en Concepción. El Campanil será local en la Casa del Deporte, por lo que espera sacar provecho de su condición y hacer un buen papel en el torneo.

El equipo que dirige técnica-

mente Patricio Fernández viene de un buen momento deportivo, ya que la semana pasada debutó con el pie derecho en la Liga Nacional Femenina consiguiendo dos triunfos en sus dos partidos disputados en el sur. De esta manera, el plantel viene con la moral en alto para enfrentar sus desafíos en el Nacional Universitario.

El Campanil enfrentará este domingo, en primera instancia, a

Universidad de La Frontera a las 14 horas en la Casa del Deporte, mientras que el martes 22 de octubre recibirá a la Universidad Pontificia Universidad Católica desde las 19 horas. Exigentes rivales para el cuadro universitario.

En ese sentido, el director técnico de UdeC Femenino, Patricio Fernández, dio a conocer que “a la Ufro ya la conocemos y las veces que nos hemos enfrentado



Campanil debutará este domingo ante Universidad de La Frontera.

en la LNF es casi el mismo equipo nos hemos llevado victorias y derrotas. La PUC también es un duro rival con tres jugadoras importantes en su equipo (Fernanda Ovalle, Pía Henríquez y Josefina Orrego)”.

“Nos hemos estado preparando para ello. Solo hemos tenido dos semanas sin trabajo desde comienzos de temporada, que fue al finalizar el Final Four del Torneo de Apertura de la LNF, en el que obtuvimos el tercer lugar. Hay que ajustar algunos detalles más, pero el equipo está preparado para competir ante cualquiera”, complementó.

Las bases del campeonato indican que los dos mejores equipos de cada grupo accederán a cuartos de final. En dicha instancia, se establecerá un coeficiente en relación a partidos ganados y diferencia de puntos, ordenando, de esta manera, los equipos clasificados entre el primer y octavo lugar.